



りとせだより



りとせ橋本保育園 2021年1月29日発行

いよいよ今年度もあと2ヶ月となりました。この時期は各クラスとも総まとめの大切な時期です。子どもたちが経験したことを生かし、想像力や主体性を伸ばしていける保育を行っていきます。また、子どもたちの思いをしっかりと受け止め、充実した時間を過ごしていければと考えています。2月は、少ない日数ですが、充実した活動となるよう取り組んでまいります。



2月生まれのおともだち

1名のお友達です
おめでとうございます



今月のうた

うれしいひなまつり
雪

絵本の読み聞かせの大切さ

全クラス共通して言えるのが、絵本が大好き!!

☆読み聞かせで育つもの

- ・聞く力(読んでもらうことで聞くことが楽しくなる。自然に聞く力がつく)
- ・読む力(たっぷりの読み聞かせの体験があつてこそ、自分で読みたいにつながる)
- どの子も、読んでもらうのが大好きです!
- 一人で読ませるのではなく、読んであげることが大事
- ☆一対一の絵本タイムは、子どもの心にたくさんの体験(ワクワク・ドキドキ・楽しい)お父さん・お母さんとの特別な時間となります。同時に、お父さん・お母さんも温かい気持ちになれるはずです。



おじらせ

おねがいします。

3月27日(土)卒園式です。
卒園児のみの参加となりますので、キリン組以下の園児は家庭保育のご協力を願います。



行事予定

- | | | |
|--------|------------------|--|
| 3日(水) | 節分会 | |
| 9日(火) | 避難訓練(火災) | |
| 10日(水) | 内科健診 | |
| 12日(金) | 英語教室(プリンス英米学園) | |
| 16日(火) | 誕生会(クラスごと実施) | |
| 19日(金) | リトミック教室(カワイ音楽教室) | |
| 26日(金) | 英語教室(プリンス英米学園) | |



スキンケア

●入浴ポイント

毎日の入浴で体を清潔に保つことは大切ですが、洗浄力の高い石鹼やボディソープで洗うと、かえって乾燥させます。洗浄力がゆるやかで刺激の弱い物を少量、よく泡立ててから使いましょう。肌が乾燥気味の時は、タオルを使わずに手で優しく洗う程度で十分です。また、保湿成分を含む入浴剤を使うのも効果的です。かゆみが強いときは、ぬるめの湯温で入浴しましょう。

乾燥対策のポイント

温度が50%以下になると、皮膚の乾燥が始まるとされています。加湿器の使用や洗濯物の部屋干しなどで、室内の湿度調節を行い、衣類は通気性がよい物を選びましょう。特に乳児は、冬場だけでなく一年を通したスキンケアが欠かせません。医師や薬剤師に相談して、子どもの肌質や年齢に合った保湿剤を見つけておくのもよいでしょう。

2月

クラスだより



ひよこ組



歌が大好きな子供達「コンコンクシャン」の歌を唄うと手をパチパチ叩きながら楽しそうに「コンコン」と唄ったり、壁に貼られている、歌に出てくる動物を指さしてアピールする姿がみられます。言葉と物が結び付いているのだなと成長を感じます。大型ブロックを組み合わせて細長い台を作ると乗り物に見立ててまたがって喜んだり、ブロックのデコボコしている表面を叩いてピアノをひくまねをしたりすることを楽しむ姿も見られます。お友達が「ワンワン」と言うと「ワンワン」と言ってみたり、寝そべっている子がいると面白がって近くに行つてみたり、少しずつ友達との関わりも出てきました。そんな子供達の気持ちを大切にし、これからも遊びを楽しんでいきたいと思います。



りす組



見たことや思ったこと・要求を言葉で伝えてくるようになりました。「見て〇〇あったよ！」「できないからやって！」「かして」「使っているから待っててね」など、一言一言が、微笑ましいです。お歌も上手になって、お気に入りは「ゆき」です。語尾やリズムを刻んでいるお友だちも見られますが、歌おうとしている姿は素敵で、ひとりひとり成長しています。身のまわりの事も自分で行うようになってきて衣類の着脱や靴下・靴の着脱を行う姿が見られます。食事の時も、果物の皮をむいたり梱包の袋を開けることにもチャレンジしています。お友達と過ごすことによって、お互いに影響し合い意欲的に過ごしています。ご家庭での様々なご協力ありがとうございます。残り2ヶ月余りとなりましたが、子ども達と元気いっぱいに過ごしていきます。



うさぎ組



最近のうさぎ組はルールのある遊びを楽しむことが出来るようになりました。戸外遊びで「だるまさんがころんだ」が好きでよく遊んでいます。はじめは止まることが難しかったお友達も今では振り向いた瞬間にピタ！と止まることができるようになりました。他にも「しっぽ取りゲーム」や「氷鬼」も積極的に遊ぶようになりました。室内では、「ペタペタブロック」がすごく好きです。子ども達はロボットを作つてみたり、お店屋さんごっこを行つてみたりと楽しく過ごしています。進級に向けて朝のお支度やシールを貼ることも自分たちで行うようになりました。どんどん成長していく子ども達の姿におどろかされる毎日です。



ばんだ組



ばんだ組では手先を使うパズルブロック「LaQ」に夢中になっています。創造力を膨らませながらイメージしたものをパーツで繋ぎ合わせ、形にしていく遊びを日々集中して楽しんでいます。また文字に興味をもち、なぞり書きをしたり、文字が読めるようになった喜びを感じている様子の子ども達です。今回製作したゆきだるまに書いたお名前も子ども達がなぞり書きをしました。遊びの中でも文字ブロックでお友達のお名前や保育士の名前を並べて遊んでいる光景が見られ微笑ましく思います。進級に向けて箸の練習、ファスナーやボタンができるように練習をご家庭でもよろしくお願ひします。



きりん・ぞう組



今の子ども達のブームは、製作コーナーです。空き箱や廃材を使って、自分でイメージしたものを製作することを楽しんでいます。できあがった作品は、題名や工夫した所を記入して玄関横に設置したアトリエに飾ることにしました。園長先生から合格をもらわなければなりません。子ども達は、考えたり、工夫したりしながら一生懸命取り組んでいますまた、少しずつ就学や進級に向けての取り組みを始めています。毎日の生活や遊びの中でルールや内容を考えたり、次の活動までの時間を意識したりしながら、子ども達が中心となって活動できるように進めています。一人一人が自信をつけてステップできる日が楽しみですね。

